

NEGOCIOS

# México captará más inversión

**Las reformas estructurales darán al país mayor atractivo para invertir**

**POR FELIPE GAZCÓN**  
*felipe.gazcon@gimms.com.mx*

Las reformas estructurales, que harán posible una mayor competitividad de la economía mexicana, sumadas a los tratados de libre comercio con 45 países, reforzarán el despegue internacional, regional y global del país, y lo convertirán en una de las naciones que mayor inversión privada recibirá en los próximos años, estimó Susan Segal, presidenta del Consejo de las Américas.

Destacó que el comercio exterior de México como porcentaje del PIB supera 65 por ciento,

gracias a los tratados de libre comercio, mientras que el de China representa 59 por ciento de su economía, Brasil 25 por ciento y Estados Unidos 32% por ciento.

“El combustible barato, innovación, mano de obra calificada, pero a un costo razonable, y precios reducidos de transporte,

han hecho muy competitivos los productos elaborados en México. Tanto que, México exporta más productos manufacturados que el resto de Latinoamérica.”

## Flujos de capital

Como muestran los números de la Inversión Extranjera Directa (IED), es impresionante el interés de los inversionistas extranjeros en el país y el interés de las empresas mexicanas por invertir en el exterior.

Al inaugurar el Foro *México: Reformas y Apertura del Consejo*

*de las Américas*, resaltó que “posiblemente la mayor relevancia, es que México es el destino más importante para los inversionistas en América Latina y uno de los más importantes en todos los mercados emergentes”.

De hecho, el año pasado, México captó 35 mil millones de dólares de IED, cifra 178 por ciento superior a la de 2012.

## Preferido

El país es el destino más importante para los inversionistas en América Latina y a escala global.

“Como dijo Jim O’Neill, creador del concepto Bric, México ha decidido despegar internamente, en la región y globalmente. El

banco interamericano de desarrollo está de acuerdo: México será uno de los países que mayor inversión privada recibirá en los próximos años”, recalzó.

Enfatizó que México atraviesa un momento trascendental en 2014, por lo que los mercados y las calificadoras ya reconocen.

“En diciembre del 2013 la empresa Standard & Poor’s elevó la calificación de México, y en febrero de este año Moody’s mejoró la calificación del país al rango A3. Aparte de Chile, México es el único país de Latinoamérica con la calificación A”.

Explicó que las calificadoras mejoraron la evaluación de riesgo de México debido en gran parte a las reformas estructurales de la administración del presidente Peña Nieto, las cuales marcan cambios estructurales al interior del país, aunque internacionalmente se han esperado durante muchos años.

Las reformas estructurales en energía, en telecomunicaciones y en servicios financieros, buscan abrir mercados nuevos, crear más competencia, y democratizar los precios y la productividad. Con esto se espera que el país, a mediano y largo plazo, pueda crecer de cinco a seis por ciento o más.

Susan Segal,  
presidenta del  
Consejo de las  
Américas.



“Combustible barato, innovación, mano de obra calificada, pero a un costo razonable, y precios reducidos en el transporte, han hecho muy competitivos a escala internacional los productos elaborados en México.”